

Ana Barceló rectifica: los mayores fallecidos en Moncada y Alaquàs no estaban en una residencia

Redacción

1-2 minutos



En la comparecencia diaria de la consellera de Sanidad, Ana Barceló, hoy ha tenido que rectificar algunos de los datos que ofreció ayer en su comparecencia.

Ayer aseguraba que hubo 9 fallecidos en la residencia de Torrent, y uno en Moncada, Alaquàs y València. Pero hoy ha rectificado y ha asegurado que los mayores fallecidos en Alaquàs y Moncada no estaban en ninguna residencia de ancianos.

[La noticia adelantada ayer por ComarcalCV](#) suscitó preocupación tanto en Alaquàs como en Moncada, entre las familias con residentes en estos centros.

De esta forma el número de fallecidos en residencias sí es de 12, de los que 11 se han dado en el centro de Santa Elena de Torrent y uno en una residencia de València.

A día de hoy hay 33 residencias con pacientes positivos por coronavirus en la provincia de Valencia, con 131 residentes infectados y 49 trabajadores contagiados.